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Raffaele Lanzo <lanzo.raffaele@comune.novara.it> 19 dicembre 2022 11:22
A: segreteria generale <segreteriagenerale@comune.novara.it>

Buongiorno,
Si indica risposta scritta :

Nelle ultime settimane ho rilasciato interviste agli organi di stampa circa la possibilità di dotare gli agenti di polizia
locale di Taser.
Confrontandomi con il comandante e gli agenti stessi impegnati sul campo abbiamo subito convenuto che trattasi di
ottimo strumento soprattutto a scopo preventivo.
In fase di definizione di priorità circa le ultime variazioni di bilancio abbiamo deciso di optare per i dissuasori di
velocità portando al 2023 L’obiettivo della fornitura.

Rispondendo punto per punto All’interrogazione sottopostami preciso quanto segue:

-Mi si chiede quali rassicurazioni abbia fornito il ministero dell’interno, le uniche rassicurazioni che posso riportare
sono l’avvenuta introduzione a gennaio 2020 a seguito via libera del Consiglio dei Ministri al regolamento che ha
modificato le norme del d.p.r. 5 ottobre 1991 numero 359 sui criteri per la determinazione di armamento e munizioni
delle forze dell’ordine.
Premesso che mi basterebbe questo come amministratore locale per poter dotare il comando di questo strumento ,in
quanto ripeto,autorizzato da un consiglio dei ministri,ho voluto comunque contattare la società distributrice dei taser
stessi , I quali mi hanno specificato che la sospensione era dovuta al fatto che nelle prove era stato previsto margine
di errore zero che come penso sia immaginabile da tutti
Noi  non possa esistere ,una volta fissato un limite di tolleranza benché basso sono stati superati tutti i test.
L’Istituto superiore di sanità ha effettuato tutti i test che ha ritenuto necessario e opportuni sul dispositivo e sulla sua
interazione con i soggetti attinti prima ancora che venisse dato inizia la sperimentazione.
 a seguito di questi test la stessa è stata approvata e autorizzata.
-I casi avvenuti negli ultimi anni e l’esperienza sul campo degli agenti hanno portato alla riflessione sul fatto che lo
strumento in questione è assolutamente utile soprattutto a scopo preventivo. Dati alla mano nell’80% dei casi la sola
estrazione ed esibizione dell’arma fa desistere il potenziale criminale.
Trattasi di dispositivo che ad esempio può evitare colluttazioni fisiche tra agenti e criminali come d’altronde abbiamo
spesso visto in molti fatti di cronaca recenti in cui sono stati ripresi episodi di forze di polizia utilizzanti il Taser.
Giusto tener assolutamente conto e considerazione delle persone che potrebbero essere tra virgolette vittime del
Taser però il mio primo pensiero va alla tutela stessa degli agenti impegnati sul campo considerato che le circostanze
che potrebbero vedere l’impiego di tale strumento vedrebbero coinvolti soggetti alterati ubriachi drogati o comunque
in stato di escandescenza.
-Axon , unica società al mondo produttrice e distributrice, non che inventrice del Taser, Una volta effettuata la fornitura
si occupa della formazione e della certificazione  degli istruttori I quali per il primo corso formeranno e certificheranno
sotto la supervisione di axon stessa gli utilizzatori il tutto come previsto dall’allegato A parte integrante dell’accordo ai
sensi dell’articolo 19 comma uno del decreto legge 4 ottobre 2018 numero 113 convertito con modificazioni dalla
legge 1 dicembre 2018 numero 132 tra il governo le regioni le autonomie locali sulle linee generali adottati in materia
di formazione del personale di tutela della salute la parte sanitaria dovrà poi essere concordata con l’Asl o con chi ha
competenza territoriale in materia sanitaria.
-voglio anche ricordare che in dotazione ad ogni agente di polizia impegnato per strada via una pistola d’ordinanza
che se usata può comportare danni decisamente più grandi rispetto a quelli di un effetto di una scarica elettrica.
Concludo dicendo che a oggi sono circa 5000 i Taser forniti a polizia carabinieri e Guardia di Finanza su tutto il
territorio nazionale
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